
 

【愛知県経営者協会会長 発言要旨】 

 

愛知県経営者協会は、「パートナーシップ構築宣言」を

2022 年 11 月に 宣言するとともに、その実効性確保のため

に、会員企業の参加状況を見える化し、各企業の代表者が集

まる会合の場などで、参加を呼び掛けてきました。  

 

こうした取り組みの中で、会員企業の経営者からは、取引

先から以前より 価格の話を聞いてもらえるようになった、

という声をお聞きするようには なりました。  

 

一方、依然価格転嫁が厳しい業界や、特に最終消費者へ商

品・サービスを届けている中小企業などは、値上げに対する

顧客離れの不安から言い出せない、という声もまだまだ聞か

れ、できるところとできないところが はっきりしてきてい

ると思います。  

 

価格転嫁を上手く進めている企業は実際にありますので、



そうしたケースを 好事例として広く情報発信し、実効性を

向上させるためのヒントとして活用していくなど、愛知経協

として、会員同士のネットワークを活かし、労使や産官でも

連携しながら、積極的に役割を果たしていきたいと思います。 


